

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°31/AONO/ADC/CIPM/2023 DU 16/08/2023
POUR LA MISE A JOUR DES FIRMWARES DES INFRASTRUCTURES
SERVEUR ET STOCKAGE DE LA SOCIETE ADC S.A.**

ADDITIF N°1 :

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A communique :

Les dispositions de l'appel d'offres suscité sont modifiées ainsi qu'il suit :

Les soumissionnaires de l'Appel d'offres ci-dessous visés sont informés qu'une visite guidée des sites concernés à leur attention est prévue pour une meilleure appréciation des prestations à effectuer, selon le chronogramme ci-après :

- Yaoundé le **08/09/2023 à 11 heures** précises, le point de rencontre est le secrétariat du Directeur de l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen ;
- Douala le **11/09/2023 à 11 heures** précises, le point de rencontre est le secrétariat du Directeur de l'Aéroport International de Douala.

Le reste sans changement.

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM (pour information)
- DG. I (pour information) ;
- DG.M (pour archivage) ;
- Service du courrier (pour affichage) ;
- Site internet ADC SA : www.adcsa.aero



**OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
No. 31/AONO/ADC/CIPM/2023 OF 16/08/2023
FOR THE UPDATE OF THE FIRMWARE OF SERVER AND STORAGE
INFRASTRUCTURES OF AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.**

ADDITIVE No.1

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA communicates:

The provisions of the invitation to tender have been amended as follows:

The tenderers of the Open National Call for Tenders referred to below are informed that a guided visit of the sites concerned to their attention is planned for a better appreciation of the services to be performed, according to the following timetable:

- Yaoundé on **08/09/2023** at **11 o'clock**, the meeting point is the secretariat of the Director of Yaoundé-Nsimalen International Airport;
- Douala on **11/09/2023** at **11 o'clock**, the meeting point is the secretariat of the Director of Douala International Airport.

The rest remain unchanged.

01 SEP 2023

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP (for publication and archiving) ;
- Président CIPM (for information) ;
- DG. I (for information) ;
- DG.M (for archiving) ;
- Service du courrier (for display) ;
- Website ADC SA : www.adcsa.aero

